



OLIVIA SALOMÓN MANTIENE SUS ASPIRACIONES

LA SECRETARIA de Economía manifestó que sigue vigente su interés por la candidatura de Morena al Gobierno del Estado; además, celebró que más mujeres levanten la mano. **PÁG. 7**

DESCARTA ESTAR EN DESVENTAJA FRENTE A OTROS CUADROS FEMENINOS

Olivia Salomón, firme para buscar gubernatura en 2024

LA TITULAR DE ECONOMÍA estatal aplaudió los “destapes” de las mujeres que buscan llegar a Casa Aguayo, pues eso garantiza la igualdad en cargos públicos

POR VERA FERNÁNDEZ

La titular de la secretaría de Economía del Gobierno del Estado, Olivia Salomón, confirmó que mantiene vigentes sus aspiraciones para contender por la gubernatura de Puebla con miras a las elecciones de 2024.

Al mismo tiempo, celebró que cada vez más mujeres “levanten la mano” para participar en el proceso interno de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), en busca de encabezar la candidatura a Casa Aguayo el próximo año.

En entrevista tras su visita al Congreso del Estado este miércoles, la secretaria señaló que por el momento se encuentra centrada en cumplir con su trabajo dentro de la administración del gobernador, Sergio Salomón Céspedes Peregrina.

Aunque apuntó que sería un “honor” continuar sirviendo a las poblanas y poblanos, dijo que las definiciones vendrán más adelante cuando inicie el proceso interno del partido a fin de que los mejores perfiles abanderen las diferentes candidaturas en el 2024.

Olivia Salomón descartó estar en desventaja frente a otros cuadros femeninos que han manifestado su interés por la gubernatura, como la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales del



La secretaria señaló que por el momento se encuentra centrada en cumplir con su trabajo dentro de la administración estatal. **Esmagen**

gobierno federal, María Luisa Albores González.

Por el contrario, aplaudió los “destapes” de ella y otras mujeres que buscan llegar al Gobierno del Estado, pues consideró que eso garantiza la igualdad sustantiva de género en cargos públicos de relevancia.

“Todavía no empieza el proceso interno, yo creo que cuando inicien las encuestas y como dice siempre el presidente, el pueblo es quien manda y los procesos de Morena son muy claros (...) yo no veo ventajas o desventajas, lo que veo es la participación de mujeres

y eso es lo que tenemos que celebrar”, comentó.

Cabe recordar que Olivia Salomón fue una de las “corcholatas” barbosistas que levantaron la mano para contender por la gubernatura de Puebla, haciendo oficial su destape el 7 de julio de 2022 durante una comida en su casa.

Sin embargo, el fallecimiento del exgobernador, Miguel Barbosa Huerta, ocasionó cambios en el panorama político del estado, de modo que las aspiraciones de los miembros de su gabinete terminaron por eclipsarse. ●